

Gesendet: Samstag, 27. Juni 2015 11:34

An: 'lap@eba.bund.de'

Cc: [Liste der CC-Empfänger]

Betreff: Meldung an das Eisenbahn-Bundesamt: Lärmaktionsplanung / Bahnlärm-Umfrage / Mannheim

Sehr geehrte Damen und Herren,

stellvertretend für die Bürgerinnen und Bürger Mannheims, die aktuell bereits vom Lärm der Riedbahn stark betroffen sind und künftig nach den aktuellen Planungen massiv (200 Güterzüge in der Nacht, nochmals mehrere hundert Güterzüge am Tag) vom Bahnlärm betroffen sein werden, möchten wir die durch Mannheim verlaufende Riedbahn (inklusive der in Ihrer Online-Plattform www.laermaktionsplanung-schiene.de nicht als Lärmquelle identifizierten östlichen Riedbahn), den Hauptbahnhof Mannheim und den Rangierbahnhof Mannheim als Lärmquellen von überragender Bedeutung vermelden.

Den Anspruch, diese Meldung stellvertretend für die Bürgerinnen und Bürger Mannheims machen zu können, leiten wir daraus ab, dass sich in unserer Bürgerinitiative ca. ein Dutzend Siedler- und Wohnungseigentümergevereine, Bürgerinitiativen, etc. zusammengeschlossen haben. In einer Petition (läuft noch knapp. 2,5 Monate) haben bereits fast 3.000 Bürgerinnen und Bürger unsere Forderung nach einem Güterzug-Bypass im Tunnel (auch ein Tunnel unter der Riedbahn-Bestandsstrecke ist für uns ein Bypass) unterzeichnet – aktuelle Informationen hierzu finden Sie auf unserer Homepage.

Wir bitten Sie, die Riedbahn inkl. östlicher Riedbahn, Rangierbahnhof und Hauptbahnhof in Mannheim auf Ihrer Plattform www.laermaktionsplanung-schiene.de als intensive Lärmquelle zu kennzeichnen und die Meldung durch die „Bürgerinitiative Gesundheit statt Bahnlärm in Mannheim (GESBIM)“ entsprechend zu vermerken.

Mit diesem Schritt möchten wir einerseits eine korrekte Darstellung Mannheims auf Ihrer Karte erreichen – und andererseits den Bürgerinnen und Bürgern Mannheims die Preisgabe ihrer persönlichen Daten beim Melden auf Ihrer Plattform ersparen.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Kuhn

PS: anbei zu Ihrer Information unser aktueller offener Brief und unser aktuelles Basis-Dokument.

Dr. Jürgen Kuhn

Mitglied des Kernteams der Bürgerinitiative

Gesundheit statt Bahnlärm in Mannheim

Internetseiten: www.gesbim.de, www.laermhochdrei.de und weitere.

[meine persönlichen Kontaktdaten]